
 

 

国際ロータリー会長 ゴードンＲ.マッキナリー（スコットランド） 

第２５６０地区ガバナー 米山 忠俊（三条北） 

第４分区ガバナー補佐   小出 和子（三条東） 

会 長           熊倉 高志 

幹 事           吉沢 栄一   

ＳＡＡ                   田中 康之 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は三条市長滝沢亮様の卓話をお願いいたしまし

た。お忙しい中、ありがとうございます。宜しくお願い

致します。 

今年度の当クラブのテーマは"気づき、ひらめき、ひ

ろげよう"です。今回は奈良と京都の気づきについてで

す。 

奈良と京都といえば日本文化に触れる古都で有名で

す。市長さんからはまちづくりのテーマでの卓話です

が、皆さんは京都と奈良の見方のポイントをご存知でし

ょうか。 

奈良は仏像を京都は庭を見ることをお勧めします。そ

れは何故か。まず、はじめにお寺はみんな同じように思

えますが、宗派によって違います。大きく分けると法隆

寺をはじめとした南都六宗から最澄・空海の平安仏教、

そして鎌倉仏教の浄土系や禅宗系です。公家から武家、

そして民衆へと信仰は広がります。そもそもお寺という

と先祖のお墓を思い出しますが、私たちのお墓は江戸時

代に徳川幕府が戸籍の管理を目的とした、寺請制度を設

けたからで、法隆寺や東大寺といった南都六宗には菩提

寺といったお墓はないと聞いています。平家や織田信長

も手を焼いた一向宗のような一大勢力をうまく収めるた

めに、葬祭業の権利を与えることで、世の中の平安に結

び付けました。 

ここで武家に好まれた禅宗は座禅を組み、瞑想にふけ

る枯山水を代表とする庭や茶室が見所です。鎌倉時代以

降なのでおのずと京都中心となります。大徳寺、妙心

寺、東福寺といった寺々です。奈良には飛鳥・天平文化

を中心とした南都六宗の寺院である、法隆寺、興福寺、

唐招提寺、東大寺を中心に阿修羅像で知られる脱活乾漆

像といわれる、塑像を中心としたリアルな仏像の表現に

圧倒されます。信仰を超えて、究極の美に浸れます。 

京都にも東寺や他の寺院の仏像も見どころはあります

が、訪れた際はこんな観点でご覧になってはいかがでし

ょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ニコニコボックス 
12/11 １6,000円  本年度累計 285,000円 

杉山さん(三条 RC)「本日はグループ別公式訪問のお願い

に参りました。よろしくお願い致します」 

熊倉会長「本日は三条市長滝沢亮様、ご多忙のところ卓話

よろしく願いいたします」 

吉沢幹事「本日は三条市長滝沢亮様、宜しく願い致します」 

野崎さん「滝沢・三条市長には何かとお忙しい中、卓話を

お勤め頂きありがとうございます。どうぞ宜し

くお願い致します。杉山次年度ガバナー補佐、

宜しくお願い致します」 

坂井さん、西潟さん、田代さん、中村さん 

「滝沢三条市長、本日は卓話よろしくお願いします」 

西巻さん、渡辺(俊)さん「年末の忙しい中、当クラブの卓

話有難うございます。楽しみにしております」 

関さん「忘年家族会、子どももつれて行くのでよろしくお

願いします」 

加藤(一)さん「週末は東京の娘と久しぶりにデートを楽し

みました」 

銅冶さん、平松さん、藤田さん「ＢＯＸに協力します」 

坪井さん「滝沢市長、ようこそ。本日はよろしくお願い致

します。BOX にご協力ありがとうございました」 

 

 

 

 

 

◆本日の出席：40名中29名 

◆本年度通算出席率：84.08％ 

◆本日のゲストスピーカー：三条市長滝沢亮様（三条） 

◆本日のビジター：次年度第四分区ガバナー補佐杉山

幸英.様（三条） 

◆先週までのメークアップ：▷11/16巻RＣへ（地区

財団委員として）木村譲さん▷12/5三条北RCへ 

▷丸山智さん、坪井康紀さん、長谷美津明さん、

永井篤利さん▷12/6 ウインターフェスティバル

（大崎学園）へ永桶俊一さん▷12/9次年度会長幹

事研修（ホテルニューオータニ長岡）へ永桶俊一

さん、田中康之さん 

◆幹事報告  吉沢栄一幹事 

▶本日、2023-24 年度後期会費等請求書を配布いた

しました。概ね1カ月（2024年1月末日）を目途に

お納めください 
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 会長挨拶 
三条南ロータリークラブ 

会  長 

熊倉 高志 

2023-24クラブテーマ 気づき、ひらめき、ひろげよう 

事務局 
〒955-8666 三条市旭町2-5-10 

三条信用金庫本店内 
ＴＥＬ０２５６-３５-３４７７ 

ＦＡＸ０２５６-３２-７０９５ 
E-mail info@sanjo-minami.jp 

URL https://www.sanjo-minami.jp 



 

 

「グループ別公式訪問」について 

 

2024-25年度 

ＲＩ第2560地区 

第４分区ガバナー補佐 

 

杉山 幸英 様 
（三条RC） 

 

こんにちは。私は 2024-25 年度の第四分区ガバナー

補佐（G補佐）を仰せつかりました杉山です。 

ご存知の方もおられるかと思いますが、近年ガバナー

を引受けて下さる方が非常に少なく、又ガバナーにおな

りになっても体調を崩される方が多いです。それはガバ

ナーのお仕事が多忙過ぎるのではないか？ということで

す。地区ではＧ補佐に、もっとガバナーの補佐をして頂

き、ガバナーがどなたでも出来るようにして行きたいと

いう事で、地区研修委員会でＧ補佐に対する研修を２回

程、他にオンライン会議をさせて頂きました。 

確かに、2560 地区での５４クラブの公式訪問は大変

だと思います。ガバナーのお仕事を少なくする為、そこ

で公式訪問の実施案を早急に決定しなければならなくな

りましたので、公式訪問の方法をご説明致しますので各

クラブで検討を頂き、皆様のご協力を宜しくお願い申し

上げます。 
 

公式訪問の手順は 

① 公式訪問の日時を決める 

② 公式訪問事前お伺い書をガバナー公式訪問の３週

間前までにガバナー事務所と分区のＧ補佐（Ｇ補

佐の所属クラブ）へ提出する 

③ 事前にクラブ協議会をＧ補佐と一緒に行い、Ｇ補

佐の総評を頂く（Ｇ補佐はガバナーに報告をする） 

④ 公式訪問時、例会前に合同クラブ懇談を行う。各

クラブ10分くらいで合計1時間を目途とする 

⑤ 公式訪問例会は、昼時間とする 

⑥ 開催曜日は、火・水・木とする 

⑦ 記念写真は希望により行う 

⑧ 例会時にガバナーが30分の講話を行う 

⑨ 基本的には宴会は行わない 

⑩ 期間は7月から10月半ばの三か月半とする 
 

南雲ガバナーエレクトからは、最初は「提案」でした

が、12月２日、地区運営委員会で「提案」から「要請」

に変えてのお願いがありました。 

南雲エレクトは国内の５日程のガバナー研修は受けら

れましたがその後体調を崩され、渡米はドクターストッ

プが掛かりました。お酒を止め体調調整に努められ、12

月２日の諮問委員会で渡米を決められて、皆さんホッと

されたようです。 

是非「グループ別合同公式訪問」にご協力をお願い致

します。 
 

 

 

 

卓 話  

「三条市の 

まちづくり」 
 

三 条 市 長 
 

滝沢 亮 様 
（三条RC） 

 

（※ 資料より抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


